

令和7年2月吉日

卒業生保護者のみなさまへ

宜野湾市立普天間第二小学校
校長 多和田 一美
(公印省略)

卒業式当日の花束等のプレゼント自粛について (お願い)

向春の候、保護者の皆様には、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

日頃より本校の教育活動に対し、ご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

さて、本年度も新たな旅立ちの季節を迎え、本校においても、卒業式に向けた準備が始まっているところであります。ところで、これまでの卒業式で、式終了後、保護者の皆様や地域の方々から花束・プレゼントが贈られる光景が見られました。しかし、卒業式は学校行事の中でも最も重要な儀式的行事であり、その目的の一つには、「卒業生一人ひとりを、在校生、職員、保護者、来賓で祝福する」ことも含まれております。そのため、**学校においては、特定の児童へのプレゼントにより、不公平感を生む状況はあってはならない**と考えます。お子さんをお祝いするプレゼン贈呈は、各家庭でお願いいたします。

つきましては、保護者の皆様並びに関係者の皆様におかれましては、下記の通り、卒業式当日の学校内での花束等のプレゼントを自粛していただきますようお願いいたします。

記

- 1 卒業式当日、学校内、門周辺での花束や記念品等のプレゼントはご遠慮ください。
- 2 花束等のプレゼントの自粛については、祖父母・友人等、お子さんに関わる全ての方へお知らせください。